COURRIER DE L'OUEST DU LUNDI 11 JANVIER 2016

Mazières-en-Gâtine

Le magasin d'alimentation fait peau neuve



Sylvie et Pascal Loisel proposent un déstockage avant la fermeture du vendredi 15 et une nouvelle enseigne à la réouverture du 3 février.

Sylvie et Pascal Loisel, les nouveaux gérants du 8 à Huit, annoncent ur déstockage avant la fermeture du magasin du vendredi 15 janvier au mardi 2 février inclus, pour travaux Le magasin d'alimentation va faire peau neuve, et sera revisité du so au plafond.

Un nouveau concept proposé pa les gérants-locataires des lieux puisque les murs appartiennent à la commune et une nouvelle enseigne Express, la première en France ca jusqu'à présent, il s'agissait de Car refour Express.

L'inauguration est prévue mardi 2 fé vrier au soir et la réouverture du ma gasin le mercredi 3 au matin, avec une des innovations dévoilée : au rayon boucherie, on pourra trouve de la viande de race Parthenaise.

